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CONVENTION DE CO-DIRECTION INTERNATIONALE DE DOCTORAT


Vu le code français de l’Education, notamment ses articles L. 123-7, L. 612-7, D. 611-1 à D. 611-6, D. 123-13 et D. 123-14, vu l’arrêté du 25 mai 2016, révisé par l’arrêté du 26 août 2022, fixant le cadre national de la formation et les modalités conduisant à la délivrance du diplôme national de doctorat, notamment son article 16 précisant que la direction scientifique du projet doctoral peut être éventuellement assurée conjointement avec un codirecteur.

Entre

L'Université Paris-Saclay, établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel,
[bookmark: _Hlk150960589]SIRET 13002602400054 (UPSaclay) dont le siège est 3, rue Joliot Curie, bâtiment Breguet, 91190, Gif-Sur-Yvette, représentée par sa Présidente, Prof. Estelle IACONA.

Et

[bookmark: _Hlk150960403]L’Université XXXXXXXXXXXXXXXXXXX, dont le siège est situé XXXXXXXXX, représenté par Monsieur/Madame XXXXXX en sa qualité de Président.e

Il a été convenu :


Article 1 :
L’Université Paris-Saclay
Et
L’Université XXXX engagent une collaboration par l’intermédiaire des unités de recherche suivantes :
Pour l’Université Paris-Saclay
· Nom du laboratoire ou de l’unité de recherche et adresse
Pour l’Université XXXX
· Nom du Laboratoire : ………………………………………………..
En vue de permettre à :
M./Mme …., né.e le …… au ….., de nationalité ……. de préparer une thèse de doctorat sur le sujet suivant :

Titre de la Thèse : «XXXXXXXXXXXXXX»

Dans la discipline suivante : XXXXXXXXX




Article 2 
La direction scientifique du projet doctoral est assurée conjointement par un directeur de thèse de l’Université Paris-Saclay et par un directeur de thèse de l’Université partenaire dans le cadre de cette convention.
Le directeur de thèse de l’Université Paris-Saclay porte la responsabilité universitaire dont la signature des divers actes administratifs relatifs aux étapes successives de l’admission jusqu’à la délivrance du diplôme 
Nom du directeur de thèse principal .......... Statut :  …………………….., à l’Université Paris-Saclay
Nom du co-directeur de thèse .............. Statut : 

Un suivi régulier et conjoint des travaux de recherche sera assuré selon les modalités adaptées.


Article 3
L’inscription à la formation doctorale de M/Mme XXXXX est prévue à compter du XXXXXXXXX à l’Université Paris-Saclay.
[bookmark: _Hlk150961038]Elle/Il est rattaché.e à l’Ecole Doctorale XXXXX de cette université.

Le/La doctorant.e est inscrit.e. exclusivement à l’Université Paris-Saclay et devra se conformer à la Charte du doctorat de l’Université Paris-Saclay ainsi qu’à son règlement intérieur et à celui de son école doctorale de rattachement.
La soutenance aura lieu à l’Université Paris-Saclay, ainsi que son enregistrement. 
Le diplôme de doctorat sera délivré par l’Université Paris-Saclay.

Article 4
Les travaux de recherche peuvent s’effectuer par périodes alternatives dans chacun des deux établissements partenaires. Cette durée est répartie par le/la doctorant.e en accord avec ses deux directeurs de thèse en fonction des exigences scientifiques et des conditions de préparation de la thèse.
Durant les séjours dans le laboratoire d’accueil, le/la doctorant.e doit respecter la réglementation interne du laboratoire ou de la structure équivalente et de l’établissement d'accueil concernant l'organisation du travail, l'hygiène et les mesures de sécurité. En cas de sérieux manquement à ces règles, le directeur du laboratoire peut mettre fin à la co-direction en avertissant le président de chacun des établissements concernés.

Article 5 
Lors de sa mobilité internationale, le/la doctorant.e sus-mentionné.e doit souscrire personnellement une assurance sociale et personnelle de son choix. L’établissement d’accueil doit s’assurer que le/la doctorant.e dispose bien des assurances requises dans le cadre de cette mobilité.

Article 6
Les résultats obtenus feront l’objet de publication et de communication sous le nom des deux laboratoires ou équipes dans les conditions suivantes (à préciser par le/les directeurs de thèse) :
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………...

Article 7
La présente convention est modifiable par voie d’avenant établi d’un commun accord et signé par les représentants des deux établissements.

Article 8
La présente convention est conclue pour une durée de trois années (3 ans) à compter de la date de première inscription indiquée à l’article 3.  Elle peut être prolongée par voie d’avenant. 
La non-réinscription en doctorat au cours de l'exécution de la présente convention entraîne de plein droit sa résiliation

Dans l'éventualité où l'un des co-directeurs déciderait de mettre fin au dispositif de co-direction, cette décision doit être communiquée dans les plus bref délais par écrit à son établissement de rattachement et au directeur de thèse de l’Université Paris-Saclay ainsi qu’à l’école doctorale de rattachement.	Comment by Essma Alem: A rédiger en fonction du rattachement du DT qui se retire

Article 9 
En cas de litiges résultant de l'interprétation ou de la mise en œuvre de la présente convention, les parties contractantes s'engagent à entreprendre des démarches visant à résoudre le litige à l’amiable.


Notifications et contacts

ED
Département/ED ou autre à l’université partenaire

Annexe: projet de thèse








INTERNATIONAL THESIS CO-SUPERVISION AGREEMENT


Having regard to the French Education Code, in particular articles L. 123-7, L. 612-7, D. 611-1 to D. 611-6, D. 123-13 and D. 123-14, having regard to the decree of 25 May 2016, revised by the decree of 26 August 2022, setting the national framework for training and the conditions leading to the award of the national doctoral diploma, in particular article 16 specifying that the scientific direction of the doctoral project may be carried out jointly with a co-director.

Between
Université Paris-Saclay, a public scientific, cultural and professional establishment,
SIRET 13002602400054 (UPSaclay) whose head office is at 3, rue Joliot Curie, bâtiment Breguet, 91190, Gif-Sur-Yvette, represented by its President, Prof. Estelle IACONA.

And

The University XXXXXXXXXXXXXXXXXXX, whose head office is located at XXXXXXXXX, represented by Mr/Mrs XXXXXX in his/her capacity as President.

It has been agreed:

Article 1
Université Paris-Saclay
and
The University XXXX enter into a collaboration through the following research units:
For the University of Paris-Saclay
- Laboratory Name of laboratory or research unit and address
For the University XXXX
- Name of laboratory: ........................................................
In order to allow:
Mr/Mrs ...., born on ...... at ...., of nationality ....... to prepare a doctoral thesis on the following subject:

Title of thesis: "XXXXXXXXXXXXXX".

In the following discipline: XXXXXXXXX

Article 2 
The scientific direction of the doctoral project is ensured jointly by a thesis supervisor from Université Paris-Saclay and a thesis supervisorfrom the partner university within the framework of this agreement.

The thesis supervisor of Université Paris-Saclay bears academic responsibility, including the signature of the various administrative documents relating to the successive stages from admission to the award of the degree

Name of main thesis supervisor .......... Status: .........................., at Université Paris-Saclay
Name of thesis co-supervisor .............. Status: ………………………., at ……………………

Regular joint monitoring of the research work will be carried out in accordance with the appropriate procedures.

Article 3
Mr/Mrs XXXXX will be enrolled in doctoral training at Université Paris-Saclay from XXXXXXXXX.
He/she is attached to the XXXXX Doctoral School of this university.

The doctoral student is registered exclusively at Université Paris-Saclay and must comply with the Doctoral Charter of the University of Paris-Saclay as well as its internal regulations and those of the doctoral school to which he/she is attached.
The defence will take place at Université Paris-Saclay, as will its registration. 
The doctoral degree will be awarded by Université Paris-Saclay.

Article 4
Research work may be carried out in alternate periods in each of the two partner institutions. This period is allocated by the doctoral student in agreement with his/her two thesis supervisors according to the scientific requirements and the conditions for preparing the thesis. 
During stays in the host laboratory, the doctoral student must comply with the internal regulations of the laboratory or equivalent structure and of the host institution concerning work organisation, hygiene and safety measures. In the event of a serious breach of these rules, the laboratory director may terminate the co-supervision by notifying the president of each of the institutions concerned.

Article 5 
During their international mobility, the above-mentioned doctoral student must personally take out social and personal insurance of their choice. The host institution must ensure that the doctoral student has the insurance required for this mobility.


Article 6
The results obtained will be published and communicated under the name of the two laboratories or teams under the following conditions (to be specified by the thesis supervisor(s)):
.............................................................................................................................................................................................................................................................................................................................................

Article 7
This agreement may be amended by means of an addendum drawn up by mutual agreement and signed by the representatives of the two institutions.

Article 8
This agreement is concluded for a period of three years (3 years) from the date of first enrolment indicated in article 3.  It may be extended by means of an addendum. 
Failure to re-register as a doctoral student during the term of this agreement will automatically result in its termination.

In the event that one of the co-supervisors decides to terminate the co-supervision arrangement, this decision must be communicated as soon as possible in writing to the institution to which the student belongs, to the thesis director of Université Paris-Saclay and to the doctoral school to which the student belongs.

Article 9 
In the event of disputes arising from the interpretation or implementation of this agreement, the contracting parties undertake to take steps to resolve the dispute amicably.


Notifications and contacts

Doctoral School
Department/Doctoral School or other at the partner institution












	Pour l’Université Paris-Saclay
For Université Paris-Saclay



Prof. Estelle ICAONA, President
	Pour l’Université ……………
For the University of……….



Prof…….., President/Rector

	Le/La directeur-rice de l’Ecole Doctorale à l’Université Paris-Saclay
The director of the Doctoral School of Université Paris-Saclay




NOM Prénom

	Le directeur de l’Ecole Doctorale
The director of the Doctoral School of………..





NOM Prénom


	
Le directeur de thèse à l’Université Paris-Saclay
The thesis supervisor at Université Paris-Saclay


NOM Prénom
	
Le co-directeur de thèse à……….
The thesis co-supervisor at  …………………




NOM Prénom

	Le/la Doctorant.e
The PhD Student

NOM Prénom
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